



LOS ROSTROS DEL IMSS

LOS ROSTROS DEL IMSS



Estando al frente del IMSS, don Ignacio García Téllez -1944- comunicó su idea de darle a la institución un símbolo o logotipo que la identificara. Así surgió la idea del águila, que representa la fortaleza y vigilancia del pueblo mexicano, cuyas alas cubren la figura de la madre y su hijo, que representan la familia mexicana. La figura de la madre evoca la ternura materna, el calor humano y la naturalidad. Este símbolo, que con ligeras variantes ha perdurado hasta la fecha, fue conceptualizado por el escultor Federico Cantú Garza en 1958.